

# Kunterbunte Kinderparty beim Karneval

**Der SC-Nachwuchs feierte mit einem gut gelaunten Publikum in voller Halle**



Schoningen. Mit feuerroten Haaren fegte Pumuckl gleich in 17-facher Ausführung über die Bühne in Schoningen. Außerdem sorgten tanzende Säcke, tanzende Bonbons und Tanzblümchen in der brechend vollen SC-Turnhalle für eine kunterbunte Party.

In Gruppen von bis zu 30 Kindern feierten 160 Mitwirkende des SC Schoningen auf der Bühne mit den zumeist ebenfalls kostümierten Kindern im Publikum.

Kinderpräsident Jonas Heese und sein Komitee (Malte Sielhorst, Fabian Nixdorf, Jonas Luig, Sven Schwanitz und Niklas Mai) kürten Stella Porath und Malte Sielhorst zum Kinderprinzenpaar und die Prinzengarde zeigte ihr Können.

## Tolle Auftritte

Die Übungsleiterinnen, Rita Riemenschneider, Elke Wieneke, Bärbel Rien, Anja Kirchoff, Birgit Holz und Denise ter Fehr, hatten mit den kleinen und großen Kindern tolle Auftritte in farbenfrohen Kostümen vorbereitet.

Die bunten Tanzblümchen (erstes und zweites Schuljahr) tanzten mit Bienchen, die Turnmäuse im Vorschulalter traten als „17 Pumuckl“ mit den typischen feuerroten Haaren des bei Kindern so beliebten kleinen Kobolds auf. Die kleinen Turnsternchen waren als Indianer verkleidet.

Bei der Eltern-Kind-Gruppe kamen 30 Kinder im Alter von ein bis zwei Jahren mit ihren Müttern als Sportler auf die Bühne. „Die Chicas“ (drittes und viertes Schuljahr) traten zum Song „Lollipop“ als tanzende Bonbons auf. Die Turnzwerge (vier bis fünf Jahre) präsentierten als Inselbewohner für jeden Tag ein andere Begrüßungsritual.

Viele turnerische Einlagen zeigten bei ihren Tänzen die Fünft- bis Siebtklässler der Gruppe „Dancisfaction“ und das „Turnteam J,C&J“ als Altersturner mit einem kleinen Trampolin auf der Bühne. Die älteren Turnsternchen führten als „Gruppe Unbekannt“ eine Schwarzlicht-Show vor.

Die Eröffnung mit einigen Jungs, die als tanzende Säcke auftraten, viele Mitmachaktionen und eine große Polonaise durch den Saal mit Luftballon-Geschenken rundeten den fröhlichen Kinderkarneval ab. (rö)

Bild: Karneval macht Spaß: Die Turnmäuse des SC Schoningen hatten als Pumuckl verkleidet

ihren Spaß auf der Bühne. Foto: Röber

Danke an die HNA